

ANEXO 1

Texto transcripto del extracto que compete la denuncia ante el Tribunal Contencioso Electoral en Contra del candidato a la Presidencia, Luis Felipe Tilleria, por tentativa de promoción de odio en contra de las personas e infancias trans.

**Medio Digital La Posta
Programa Café La Posta
Red social YouTube
Viernes 17 de enero de 2025**

Extracto que compete a la denuncia:

(0:00) Sin embargo, también están diciendo que, a los niños trans, de los cuales nosotros obviamente respetamos a los niños, pero no podemos impulsar o azuzar desde el Estado que ahora la Corte Constitucional dé un dictamen para que ahora el Ministerio de Educación los asista en esta transición. (0:22) El día de mañana tendremos entonces al Ministerio de Salud asisténdonos, asisténdolos en la transición. (0:30) Es decir, le van a decir hoy por hoy, profesores tienen que hacer protocolos para que el resto de niños los entiendan sus problemas psicológicos que dicen que un niño es niña, sino que el día de mañana le van a decir a los médicos, médicos tienen que ayudarlos mutilándolos porque si no se meten en problemas con el Ministerio de Salud.

(1:12) Y eso lo tenemos que detener ahora. Lamentablemente eso lo tendría que tratar de detener un partido cristiano. (1:19) Lamentablemente aquí ese partido social cristiano no tiene nada, lo hemos escuchado.

(1:23) Ellos quieren abrazarlos. Nosotros nos hemos dado cuenta que no tiene nada de social y no tiene nada de cristiano. (1:30) Es un partido, yo le llamaría partido socialista diabólico, porque dice la Biblia, pues no, Mateo 7, 21.

(1:38) No todo el que dice Señor, Señor, no por llamarte social cristiano entrará en el reino de los cielos. (1:43) Eso tenemos que dejarlo clarísimo, amigos, porque por derecha sí que le ha sacado el cuerpo. (1:47) Cuando ha tenido que defender trabajo por horas, menos impuestos, cuando ha tenido que defender libertad laboral, (1:54) cuando ha tenido que defender libertad de comercio, no lo ha hecho.

Por eso nosotros venimos a resetear el sistema, que nadie se equivoque. (2:00) Todos ellos son lo mismo. Buscan el mismo sistema estatista que nos ha tenido hasta con 14 horas de apagones.

(2:07) Ahora, pero entonces tú propones que en cambio hay que dejar que estos niños que están sufriendo bullying, (2:14) que están pasando un momento complejo, simplemente sigan así. Igual en los colegios públicos, (2:19) porque la sentencia de la Corte Constitucional se dio por un caso de una niña española que llegó acá (2:25) y que sufrió bullying y fue discriminada

por su obra de clases. (2:29) A ver, no, lo primero es que el caso de esta pareja de españoles es muy importante porque esto viene de una agenda (2:36) desde Irene Montero de España, de Podemos, en donde tratan de adoctrinar a nuestros niños (2:41) y tratan de meter este germen en nuestra infancia.

(2:46) ¿Ella un día llegó y dijo, sabes qué? Yo quiero, era una niña, yo quiero vestirme como niño, (2:51) ir al baño de niños, ponerme en la fila de niños. Y el colegio Jefferson le dijo no, no, pues espérate, (2:56) es que tú eres una niña. Y ahí, claro, pues definitivamente que hay protocolos que siguen los colegios (3:03) y se le cargan no solo al colegio, sino que llegaron hasta la Corte Constitucional para decirle al Ministerio de Educación (3:08) tienes que hacer directrices para que el colegio, en lugar de tener un psicólogo que le diga, (3:14) a ver, mi hijita, usted es niña, existen cromosomas X y Y, usted es niña, (3:18) y tratar de darle una guía psicológica para que la niña entienda que obviamente tiene su fisonomía de niña (3:25) y ella tiene que ir a los baños de niñas y porque tiene que hacerlo, etcétera, etcétera.

(3:29) Ahora le dicen que si ella quiere llamarse niño, pues bueno, niño, y te vamos a poner en el baño de niños. (3:35) Eso ya es una aberración. (3:36) Pero eso no es parte de las libertades que tienen las personas.

(3:38) Pero no los niños, pues, o sea, si mi hijo tuviera la libertad de comer lo que quiera, (3:42) pasaría comiendo helado y pizza todo el día. Es un niño, no tiene la capacidad de decidir. (3:47) O sea, si mi hijo ahorita me dice, sabes qué, papá, me creo adulto, tráeme un whisky.

(3:52) Yo no le puedo servir whisky, es un niño. (3:54) Lo que yo quiero es que no adoctrinen a los niños desde pequeños y que a los 18 años de edad ellos sean libres, (4:00) totalmente libres, sin igual adoctrinamiento, libres para elegir lo que quieran hacer con sus vidas. (4:07) Ok, voy a pasar con Anderson Buscan y después regresamos con algunas revisiones de las propuestas.

(4:14) Bienvenido, Luis Felipe. Siempre es un gusto tenerte en este programa. (4:18) Gracias por aceptar la invitación.

Un abrazo hasta aquí. (4:22) Oye, mi impresión, no te escuché decir que ser trans es un germen y una aberración. (4:30) Claro, promover a que un niño transite transexualmente y promoverlo desde el Estado, total aberración.

(4:40) Promover que un niño tenga su transición transexual como política de Estado para un niño, (4:48) totalmente que es un germen y una aberración que no tenemos que dejar que entre al Ecuador. (4:52) Que un adulto decide a su preferencia sexual. Obviamente se enmarca en la libertad individual.

(4:59) Obviamente yo, pues, no me gustan los hombres. Chévere, yo vacilo mi patín tranquilo, está bien. (5:05) Y que los otros hagan con su vida lo que quieran.

Pero de que tengan que adoctrinarse a niños (5:10) y que el Ministerio de Educación lo asuse, yo creo que hay un gran límite que no tendríamos que pasar. (5:17) Ok, ¿te consideras homofóbico? (5:19) No, para nada. Mira que estoy aquí conversando contigo.

No mentiras, no lo creo. (5:25) Me encanta. ¿Tienes en tu criterio la idea de que se puede curar la homosexualidad? (5:38) Porque te escuché decir también que se necesita que el psicólogo lo oriente.

(5:42) Claro, claro, a un niño trans se los cura. (5:45) Sí, sí, mira, a ver, te explico. Si el día de mañana mi hijo me dice, mira, yo quiero tener cuatro dedos nomás, (5:51) quiero mutilarme uno porque quiero parecerme Spiderman.

(5:55) Yo necesito, para que no vaya a mutilarse su dedo, pues, llevarlo a algún tratamiento psicológico (5:59) para que le explique que él no es Spiderman. (6:02) Lo mismo ocurriría si es que él me dice, quiero mutilarme el pene para ser niña. (6:06) Una vez que él cumpla 18 años puede hacer con su vida.

(6:08) Incluso puede, como lo hizo creo que el actor de la película Pedro Picapiedra, (6:13) se mutiló dos dedos para ser más como Pedro Picapiedra. Está bien, es un adulto. (6:17) Yo no tengo ningún problema en que el día de mañana las personas puedan hacer lo que quieran con su cuerpo.

(6:22) Lo que necesitamos es proteger a la infancia. (6:24) Ahora, este receteo, y disculpa que nos hayamos metido en este tema precisamente porque quiero aclarar.

Transcripción realizada:

Asociación Silueta X
Federación Ecuatoriana de Organizaciones LGBT+
“Por la lucha de nuestros derechos en democracia”